

「人と自然が向き合い、語り合うまち、須賀川」～一人ひとりの個性が輝き、  
 「生きる力」を育む教育活動の推進～  
 ☎0248-79-2180

### 【おめでとうございます】

○2学期末に基礎学力の定着を目標に漢字オリンピックを実施しました。その結果、多くの合格者が出ました。(賞状は、終業式に渡しました。)

【合格者】67名(93%の合格者)

1年生	9名	2年生	8名
3年生	13名	4年生	8名
5年生	18名	6年生	11名

○JA共済県小学生書道コンクール

奨励賞 5年 女子

JA共済県ポスターコンクール

奨励賞 5年 男子

○平成26年度100文字提案受賞者

「あたたかい言葉のプレゼント」

優秀 5年 女子

入選 5年 男子

○火災予防絵画・ポスターコンクール

入選 3年 女子

○「税の標語」

入選 5年 女子 6年 女子

○須賀川市民体育祭 ミニバス 優勝

12月13日(土)に実施されました。大会で見事優勝しました。活躍した選手の皆さんは、下記の通りです。(◎キャプテン)

◎ 6年女子	◎ 6年女子
6年女子	5年女子
5年女子	5年女子
5年女子	4年女子
4年女子	

保護者会長近藤久美さん指導して下さった内田真実さん、塩田志保子さん本当にありがとうございました。少人数ながら素晴らしい試合でした。選手は、「やればできる」を体感しました。

### 【さまざまな事故から自分の身を守る子に】

- 道路への飛び出しはしない。(事故原因の最多)
- 自動車に乗るときは、シートベルトをしめる。
- 子どもだけで絶対に火を取り扱わない。



○FCT見学学習 5年生12月1日(月)

社会科学習として、福島中央テレビを見学してきました。放送局の仕事内容だけでなくさまざまな工夫についても知ることができました。

○被災三県親守歌詩大会受賞作品

ふるさと復興賞 3年 女子

私がたまに帰ってくるお父さんに「お帰り」というと「ただいま」と言ってくれました。お父さんに「つかれた?」と聞くと「つかれた」と言いました。お父さんは、自えいたいのお仕事をやっています。日本の平和を日々くんれんしています。すごくつかれているんだなと思いました。※やさしい心が文章から感じます。

### 【第2学期を終えました。】

子どもたちはこの2学期さまざま行事や学習活動に取り組み多くの成果をあげることができました。また、各学級の子どもたちの成長を大きく感じた学期でした。感謝申し上げます。今日、子どもたちに通知票が渡されました。そこには、一人ひとり自分の持っている力を十分に出して頑張ったことが書かれています。小学生時代は、努力したら努力しただけ成長します。全員よくがんばりました。どの子もその子に応じたすばらしさを持っています。テストの結果は、学習の一つの成果です。数字では見えない成長も大切にしていだければと考えています。

明日から1月7日(水)まで冬季休業に入ります。「命の大切さと学習の継続」そして、「家庭の一員としての役割を果たす」ことについて子どもたちに話しました。第3学期の始業式(1月8日)には、全員元気に登校してくれることを願っています。